

An den  
Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses  
Herrn Ralf Heinen

Herrn  
Oberbürgermeister Jürgen Roters

Rathaus · 50667 Köln  
Fon 0221. 221-23830  
Fax 0221. 221-23833  
fdp-fraktion@stadt-koeln.de  
[www.fdp-koeln.de](http://www.fdp-koeln.de)

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 25.10.2011

**AN/1864/2011**

**Antrag nach 3 der Geschäftsordnung des Rates**

Gremium	Datum der Sitzung
Jugendhilfeausschuss	08.11.2011

**Toilette am Skatepark Rheinauhafen**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Köln bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung des Jugendhilfeausschusses zu setzen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Die Verwaltung wird damit beauftragt, die öffentlich zugängliche Toilettenanlage am neuen Skatepark des Rheinauhafens mindesten bis 22.00 Uhr der Öffentlichkeit zugänglich zu machen, damit etwaige Verunreinigungen in der naheliegenden Umgebung auch in den Abendstunden vermieden werden.

Begründung:

Der neue und attraktive Streetskaterpark, der am 23. Juli 2011 feierlich durch Oberbürgermeister Roters im Rheinauhafen eröffnet worden ist, wird durch die Skaterszene außergewöhnlich gut angenommen, nicht zuletzt auch aufgrund der guten Zusammenarbeit mit dem Verein Dom Skateboarding e.V.. Die Popularität der Anlage unter den Skatern erfreut die FDP-Fraktion sehr, daher liegt der FDP auch viel daran, dass der Platz möglichst lange in seiner Qualität erhalten bleibt. Leider bietet die Anlage und deren Umgebung nicht die Möglichkeit unmittelbar vor Ort eine öffentliche Toilette nach 19.00 Uhr aufzusuchen. Zur Vermeidung von Verunreinigungen durch "Wildpinkeln" o.ä. und der daraus resultierenden Geruchsbelästigung für die Besucher und Bewohner des Viertels, ist die längere Öffnung der öffentlichen Toilette nur eine offensichtliche Notwendigkeit.

Mit freundlichen Grüßen

gez.  
Ulrich Breite  
Fraktionsgeschäftsführer

gez.  
Sylvia Laufenberg  
Jugendpolitische Sprecherin